

Deslizamiento en Bajo Cacao de Atenas – 2007

En la fase de respuesta la Brigada acompañó durante un periodo de tres semanas. Se hizo intervención en el albergue, donde se trabajó con las y los niños en grupo, también se brindó atención individual a casos específicos que fueron referidos desde la Municipalidad de Atenas y de la Clínica, específicamente por la médico que asume la coordinación de toda la atención de la emergencia.

Asimismo, se trabajó con el personal de la Municipalidad y el personal que se encargaba del albergue, así como el grupo de bomberos que atendió la emergencia. Es importante mencionar que se contó con el apoyo de la Municipalidad y del EBAIS, ya que, durante un fin de semana, se le autoriza a la Brigada a utilizar el EBAIS para la atención de casos, lo cual, al haber cerrado el albergue facilitaba la atención.

Posteriormente se realizó una intervención en la comunidad de la Mandarina, donde se buscó identificar las capacidades instaladas en la comunidad y las principales necesidades en una determinada situación de riesgo.